

El Coordinador de Defensa Civil participó de una reunión regional

Escrito por Administrador

Jueves, 11 de Octubre de 2018 00:00

{besps}secretariageneral11102018|width=215|height=161{/besps}

Ayer miércoles 10 de octubre se llevó a cabo una nueva reunión de zona III de Defensa Civil en la Municipalidad de Suipacha. El Coordinador de Defensa Civil Iván Racero participó del encuentro, que estuvo encabezado por el Director provincial de Defensa Civil Luciano Timerman. Los referentes de la zona trataron, entre otros temas, de los planes de emergencia y contingencia para los distintos municipios, y expusieron las experiencias vividas durante la última tormenta fuerte del mes de septiembre.